

Pandemie-Schutzmassnahmen: Rückkehr zur Normalität

Dienstag, 31. Januar 2023

Die Covid-, Grippe- und RSV-Fälle im Berner Oberland sind stark rückfällig. Deshalb können wir ab 1. Februar 2023 die Pandemie-Schutzmassnahmen in unseren Betrieben aufheben.

Wir freuen uns, dass wir in unseren Betrieben ab 1. Februar 2023 wieder zur Normalität, die vor der Corona-Pandemie geherrscht hat, zurückkehren können. Die generelle Maskenpflicht wird in allen Räumen und Stationen unsere fmi-Spitäler, Seniorenzentren und Praxen aufgehoben. Wer möchte, kann natürlich weiterhin eine Maske tragen. Bei Erkältungs- und Krankheitssymptomen bitten wir weiterhin, auf Besuche zu verzichten.

Restaurants wieder offen

Unsere Restaurants Intermezzo und Mikado stehen ab 1. Februar 2023 wieder für Patientinnen und Patienten, Bewohnende, Angehörige und weitere Gäste offen. Einzige Ausnahme ist die Mittagszeit von 11.30 bis 13.30 Uhr, die im Restaurant Intermezzo beim Spital Interlaken aus Platzgründen den fmi-Mitarbeitenden vorbehalten bleibt.

Neue Besuchszeiten

Unsere Seniorenzentrum Weissenau steht von 10 bis 20 Uhr, das Seniorenzentrum Frutigen von 10 bis 19.30 Uhr offen für Besucherinnen und Besucher. Generelle Besuchszeit in unseren beiden Spitälern bleibt von 13.30 bis 20 Uhr. Für privat versicherte Patientinnen und Patienten wird sie auf den ganzen Tag und für halbprivat Versicherte von 10 bis 20 Uhr ausgeweitet.

Wir danken herzlich für das grosse Vertrauen und die Unterstützung, die uns während der letzten drei Pandemiejahre entgegengebracht wurden.